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Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Eltern, 
liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 

 
im Folgenden erhalten Sie wichtige Informationen. Diesen Brief finden Sie ebenfalls in unserem 
Internetauftritt (www.koellerholzschule.de) im Bereich „Köllerholz-Infos“. 

 
 
 

Förderkonzeption 
 
Am 7. November erhielten Sie von mir den Hinweis, dass der Bereich Förderung in der anschließenden  

Woche auf dem „Prüfstand“ des Kollegiums stehen würde. Das ist auch so geschehen. Das Kollegium hat 
sich nach den ersten Wochen intensiv über die bisherigen Erfahrungen ausgetauscht und die Ergebnisse 
einer kritischen Bestandsaufnahme unterzogen. Einbezogen wurden auch die bei uns eingegangenen und 

auf die Sache bezogenen kritischen Anmerkungen und Hinweise der Elternschaft, für die wir uns auf diesem 
Wege bedanken. Der Förderbereich wird zurzeit durch das Kollegium überarbeitet. Im Folgenden benennen 
wir Ihnen erste Veränderungen, die ab sofort in der Schule umgesetzt werden: 

 

• Die individuelle Förderung der Kinder wird zeitlich deutlich umfangreicher im Rahmen des 
Klassenverbandes von den Klassenlehrerinnen organisiert.   

• Das bisherige Kurssystem wird zunächst einmal ausgesetzt. 
• Immer dienstags von 10.50 Uhr bis 11.35 Uhr haben alle Kinder Förderunterricht Deutsch im 

Klassenverband. 

• Immer donnerstags von 10.50 Uhr bis 11.35 Uhr haben alle Kinder Förderunterricht Mathematik im 
Klassenverband. 

• In dieser Zeit besteht die Möglichkeit, innerhalb der Jahrgangsstufe bei Bedarf zusammenzuarbeiten. 

• Auch die Teilnahme einzelner Kinder am Unterricht in einem anderen Jahrgang ist zu diesen Zeiten 
bei fachlichem Bedarf möglich. 

• LRS- und Rechenschwächekurse werden weiterhin in Kleingruppen durchgeführt. 
 
Zukünftig werden wir nach dem Unterricht weitere förderliche Kursangebote zusätzlich einrichten. 
 

Aus den Änderungen ergibt sich für Ihr Kind eventuell ein leicht modifizierter Stundenplan, der Ihnen im 
Laufe der Woche zugehen wird und auf dem der Tag der Gültigkeit vermerkt ist. 
 

Wir haben Ihre Kritik angenommen und werden zukünftig den Informationsfluss und die Transparenz noch 
weiter ausbauen. Wege dahin werden wir im Rahmen der schulischen Mitwirkungsorgane mit Ihnen 

thematisieren. 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
für das Kollegium 

 
gez. Stephan Vielhaber, Schulleiter  
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